

DAME HIJO MÍO TÚ CORAZÓN 3



I. INTRODUCCIÓN

Las pruebas y las tentaciones son lo normal en la vida cristiana. Al decir esto quiero que entiendan que es imposible vivir la vida cristiana **sin pruebas**, es decir sin situaciones difíciles que atentan contra esas cosas que amamos que cuando suceden nos hacen dudar del amor de Dios, o **tentaciones** que son aquellas situaciones donde por hacer lo correcto delante de Dios podemos perder, y entonces dudando de la bendición de Dios nos sentimos tentados a hacer lo incorrecto para asegurar ganar.

Estas pruebas y tentaciones son indispensables **para probar de una manera continua nuestra confianza en Dios**, de tal manera que al pasar cada prueba y cada tentación vayamos creciendo en salvación.

Sin embargo hay algunos que no tienen claro este asunto, y asumen las pruebas y las tentaciones como si fuera algo extraño que como cristianos no debiera ocurrirles, y cuando les ocurre creen que es porque o; están cometiendo algún pecado horrible, o peor aún, porque Dios no está funcionando como debiera.

Ahora; si es cierto que las pruebas y las tentaciones vienen porque hay pecado en nosotros, pero no me refiero a las acciones pecaminosas que cometemos, sino a **ese pecado latente que hay en nosotros**, producto de tener una escala de valores equivocada, qué es en cierto modo idolatría, y que es consecuencia de la poca confianza y conocimiento de Dios.

Por ejemplo imaginemos que usted ama con locura las riquezas, o el sexo, o la comodidad, o a su familia, pero como buen cristiano esta haciendo todas las cosas de manera correcta, sin embargo **ese amor desmedido por las cosas del mundo son un peligro latente**, porque por conservar aquellas cosas que tanto amamos podemos tomar la decisión de desobedecer a Dios, por esta razón, **ese amor debe ser reemplazado por el amor a Dios**, y eso es lo que ocurre cuando al ser probados o tentados hacemos la voluntad de Dios.

Cuando vivimos este proceso de crecimiento espiritual a través de la obediencia, dice la escritura que debemos alegrarnos muchísimo, que debe haber gozo y mucho gozo en medio de estas situaciones que sin lugar a dudas traerán muchísima bendición.

Eso quiere decir que la vida cristiana normal, a pesar de las continuas pruebas y tentaciones es una vida de continuo gozo, producto el precioso trato de Dios a nuestras vidas.

Cuando no hacemos la voluntad de Dios en medio de las pruebas y las tentaciones... Y no hacemos la voluntad de Dios producto de la idolatría o exceso de amor a esas cosas, **entonces vienen las disciplinas que si quitan el gozo.** Pero esa no es la vida cristiana normal, es la vida el necio, del terco, del incrédulo que no quiere aprender a confiar en Dios, por que tampoco quiere dejar su pecado.

Es por esto que la escritura dice que no es extraño que seamos probados, por ejemplo:

1 Pedro 4.12–14 Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, ¹³sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría. ¹⁴Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois

bienaventurados, porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre vosotros. Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado.



No debemos sorprendernos, debemos gozarnos, para que cuando el venga sea muchísima la alegría.

Notemos que no está hablando de una prueba sencilla, tampoco está hablando de que ellos estén cometiendo algún pecado, todo lo contrario, **al ser obedientes a Cristo están siendo vituperados...**

Y cuando digo que no es una prueba sencilla es porque una cosa es ser probado por mi amor al mundo para poder dejarlo, y otra es que por estar haciendo la voluntad de Dios me venga persecución de los incrédulos.

Sin embargo el amor de Dios es tan grande que también los incrédulos están metidos en un proceso similar. *(Porque de tal manera amó Dios al mundo...)*

Los incrédulos; llamados así por tener una enorme fe en ellos, en las cosas del mundo o en otros dioses y no en Cristo, **a ellos las situaciones difíciles les vienen para llevarlos a reconocer que existe el Dios verdadero, que deben creer en él, y que producto esa confianza deben obedecerle.**

Sin embargo al igual que los cristianos que por su terquedad pueden perderse la bendición de crecer espiritualmente, **los incrédulos también pueden perder la oportunidad de convertirse y endurecer su corazón.**

LOS TRATOS DE DIOS TAMBIEN PUEDEN ENDURECER EL CORAZÓN

Es lo que estamos viendo en la vida de faraón, quien siendo tratado por Dios a través de unas plagas de dimensiones extraordinarias, por fin llegó el momento en que decidió hacer la voluntad de Dios, pero obviamente sólo si Dios daba respuesta a su problema:

Éxodo 8.8 Entonces Faraón llamó a Moisés y a Aarón, y les dijo: Orad a Jehová para que quite las ranas de mí y de mi pueblo, y dejaré ir a tu pueblo para que ofrezca sacrificios a Jehová.

Sin embargo, como suele ocurrir también en los cristianos, cuando los problemas son solucionados por Dios, los hombres, *(pienso yo que perdiendo toda noción de que en realidad están combatiendo contra Dios,)* llegan a obstinarse en su pecado o en su idolatría. Y fue eso lo que ocurrió con faraón:

*Éxodo 8.15 Pero viendo Faraón que le habían dado reposo, **endureció su corazón** y no los escuchó, como Jehová lo había dicho.*

Es por esta razón que a veces como cristianos **las situaciones difíciles se alargan muchísimo**, porque Dios sabe que en el momento en que quite la presión, sin dudarle volvemos a nuestro pecado.

En una crisis bien severa algunos deciden hacerle caso a Dios, pero luego que hay tris de abundancia vuelven a la trampa, al engaño, a la deshonestidad, al despilfarro.

En una crisis familiar bien severa donde el hombre va a ser abandonado por su mujer, este se ajuicia y se porta lo mas de bien, pero luego de un tiempo cuando las cosas están normales entonces vuelve a la necedad, a la falta de amor, aún al maltrato.

En una crisis familiar bien severa donde el hombre está apunto de abandonar a su mujer por la terquedad de ella... Ella milagrosamente se vuelve muy cariñosa y muy obediente, pero pasa un poco de tiempo y cuando la situación está normal, vuelve a su terquedad y a su rebeldía.



¿Pero será que Dios entonces falla a dar soluciones antes de tiempo? La respuesta es no.

Cuando Dios da respuesta a esas situaciones complicadas es porque Dios sabe que podemos, si así lo queremos, hacer su voluntad.

Sin embargo el continuar haciendo la voluntad de Dios después de la crisis depende de si hay O no un genuino deseo de caminar con Dios.

Porque una cosa es caminar producto de la presión, el temor a perder o cosas similares, y otra cosa es entender que Dios me ama y por eso no hay nada mejor que caminar con El.

Cuando debiendo hacer lo correcto después de que Dios ha quitado la presión, no lo hacemos: **¿Qué hace Dios en esas situaciones?...¿Qué hizo Dios con faraón?**

LA PLAGA DE LOS PIOJOS.

Éxodo 8:16 al 17. Entonces Jehová dijo a Moisés: Di a Aarón: Extiende tu vara y golpea el polvo de la tierra, para que se vuelva piojos por todo el país de Egipto. ¹⁷Y ellos lo hicieron así; y Aarón extendió su mano con su vara, y golpeó el polvo de la tierra, el cual se volvió piojos, así en los hombres como en las bestias; todo el polvo de la tierra se volvió piojos en todo el país de Egipto.

Fijémonos que en este caso ya Dios no le dice a Moisés que vaya a decirle... como quien dice faraón ya sabía lo que Dios quería, **no hacía falta volverle a insistir**

A veces son evidentes las disciplinas o malas consecuencias que vienen como resultado de nuestras desobediencias... Otras veces Dios al vernos en nuestro pecado nos anuncia que por la dureza del corazón que no cambia, van a venir circunstancias difíciles... Más otras veces no dice nada, porque ya sabemos lo que quiere, por eso simplemente sigue proveyendo situaciones difíciles para buscar doblegar nuestro duro corazón.

Trate de imaginarse lo espantoso de esa situación. (Yo detesto los zancudos) ya no era como la ranas de las cuales podría yo poder atención para esquivarlas... ahora los piojos los habían invadido...

Esta placa excede a las demás en el sentido de que los hechiceros que copiaban lo que Dios hacia, esta vez no lo pudieron hacer, razón por la cual ellos mismos dieron testimonio el poder de Dios. Dice la escritura:

*Éxodo 8:18 al 19 Y los hechiceros hicieron así también, para sacar piojos con sus encantamientos; pero no pudieron. Y hubo piojos tanto en los hombres como en las bestias. ¹⁹Entonces los hechiceros dijeron a Faraón: **Dedo de Dios es éste.** Mas el corazón de Faraón se endureció, y no los escuchó, como Jehová lo había dicho.*

A través de esta nueva situación, los hechiceros que había estado haciendo contrapeso en la balanza con sus milagros, para que faraón no creyera en el poder del Dios verdadero, esta vez ellos se reconocieron que era el dedo de Dios.

Y lo mismo puede pasar en los hijos de Dios, que siendo tratados por Dios, que siendo disciplinados

sus hermanos en la fe perciben que Dios los está tratando, pero ellos como ciegos simplemente luchan contra los problemas y las situaciones, **ignorando voluntariamente que es por causa de su pecado que Dios está ordenando que le pasen estas cosas.**



Esta ignorancia voluntaria de su pecado y del trato de Dios, los lleva a seguir rebeldes a la voluntad de Dios, endurecimiento cada vez mas su corazón.

4. LA PLAGA DE LAS MOSCAS

Sin embargo, y esto es lo hermoso de nuestro gran Dios, para ayudar a los hombres a salir de la dureza de su corazón, no sólo provee situaciones donde es evidente la mano de Dios, sino que también provee situaciones donde **es muy clara la bendición para el que hace lo correcto, y la disciplina para el que hace lo incorrecto.**

Y eso es lo que pasa con la siguiente plaga, la de las moscas, pues Dios anuncia que sólo afectará a los egipcios y no al pueblo de Dios.

Éxodo 8:22 al 24 Y aquel día yo apartaré la tierra de Gosén, en la cual habita mi pueblo, para que ninguna clase de moscas haya en ella, a fin de que sepas que yo soy Jehová en medio de la tierra. ²³Y yo pondré redención entre mi pueblo y el tuyo. Mañana será esta señal. ²⁴Y Jehová lo hizo así, y vino toda clase de moscas molestísimas sobre la casa de Faraón, sobre las casas de sus siervos, y sobre todo el país de Egipto; y la tierra fue corrompida a causa de ellas.

Es decir ya no sólo los magos de Egipto le decían a faraón que era un problema que tenía que arreglar con Dios, sino que ahora la plaga estaba afectando sólo a los incrédulos, lo cual hacía evidente que no era una cuestión natural, sino que había algo poderoso que controlaba la plaga.

Hay situaciones en que la gente dice; **“Es que la economía está muy difícil.”** Pero en medio de esa economía tan difícil podemos ver que **los cristianos que son fieles reciben todo lo que necesitas y más...** mientras que **los creyentes que no son fieles pasan situaciones cada vez más complicadas.**

Porque: ¿Porque algunos son de buenas y otros son de malas, o porque el absoluto control de Dios hace las cosas de tal manera, para que podamos entender que estamos siendo tratados por el, qué no es sólo cuestión de que la economía está mal, porque hay creyentes que están viviendo bien a pesar de la crisis.

Y además de esto hay otra bendición muy especial que los incrédulos no perciben, y es que aunque el creyente y el incrédulo estén en la misma situación, el creyente conserva la paz y el gozo, mientras que el incrédulo se amarga cada vez más en su corazón. **Porque a los que amamos a Dios todas las cosas nos ayudan a bien...**

Faraón ante esta plaga le dice a Moisés que puede ofrecer sacrificios... y hasta le pide que ore por él, pero cuando Moisés ora y el Señor quita absolutamente todas las moscas, cuenta la escritura que...

Versículo 32 Mas Faraón endureció aun esta vez su corazón, y no dejó ir al pueblo.

LA PLAGA DE GANADO

Luego viene la plaga del ganado donde nuevamente Dios a través de su siervo le anuncia a faraón que

morirá todo el ganado de él, caballos, asnos, camellos, vacas, y ovejas... **y no le pasara nada al ganado del pueblo de Israel...** Así sucedió, faraón fue a constatar que era cierto, y...



Éxodo 9:7 Entonces Faraón envió, y he aquí que del ganado de los hijos de Israel no había muerto uno. Mas el corazón de Faraón se endureció, y no dejó ir al pueblo.

La Escritura hablando de los incrédulos, entre los cuales podemos colocar a faraón dice:

*2 Pedro 3.3–8 sabiendo primero esto, que en los postreros días vendrán burladores, andando según sus propias concupiscencias,⁴ y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su advenimiento? Porque desde el día en que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la creación.⁵ **Estos ignoran voluntariamente**, que en el tiempo antiguo fueron hechos por la palabra de Dios los cielos, y también la tierra, que proviene del agua y por el agua subsiste,⁶ por lo cual el mundo de entonces pereció anegado en agua;⁷ pero los cielos y la tierra que existen ahora, están reservados por la misma palabra, guardados para el fuego en el día del juicio y de la perdición de los hombres impíos.⁸ Mas, oh amados, no ignoréis esto: que para con el Señor un día es como mil años, y mil años como un día.*

Los que se pierden ignoran voluntariamente que el mundo fue creado por Dios, y que Dios tiene el poder para destruir o reconstruir el mundo según sus planes.

Y se perderán, pero no por la incapacidad de poder ver la verdad, porque Dios con su **Santo Espíritu** está dispuesto a revelar su verdad a quien la quiera conocer... Por esto los que se pierden, se perderán por su ignorancia voluntaria.

La misma ignorancia voluntaria que uso faraón para no ver una realidad súper evidente, donde su pueblo estaba siendo castigado por no hacer la voluntad de Dios, mientras que al pueblo de Israel no le pasaba nada.

¿Estás peleando contra Dios? Lo he dicho muchas veces: No ganarás. Dios no se fatiga, no se cansa Dios insistirá, como lo hizo con faraón.

LA PLAGA DE LAS ÚLCERAS

Éxodo 9:8 al 9. Y Jehová dijo a Moisés y a Aarón: Tomad puñados de ceniza de un horno, y la esparcirá Moisés hacia el cielo delante de Faraón;⁹ y vendrá a ser polvo sobre toda la tierra de Egipto, y producirá sarpullido con úlceras en los hombres y en las bestias, por todo el país de Egipto.

Esta plaga fue tan tenaz, qué los hechiceros que acudían al llamado de faraón esta vez a causa de las llagas no pudieron ni siquiera presentarse... pero a pesar de eso faraón siguió endureciendo su corazón.

LA PLAGA DEL GRANIZO

Dios continuo con su tratamiento y le dice al faraón:

Éxodo 9.17–20 ¿Todavía te ensoberbeces contra mi pueblo, para no dejarlos ir?¹⁸ He aquí que mañana a estas horas yo haré llover granizo muy pesado, cual nunca hubo en Egipto, desde el día que se fundó hasta ahora.¹⁹ Envía, pues, a recoger tu ganado, y todo lo que tienes en el campo; porque todo hombre o animal que se halle en el campo, y no sea recogido a casa, el granizo caerá sobre él, y morirá.²⁰ De los siervos de Faraón, el que tuvo temor de la palabra de Jehová hizo huir sus criados y su ganado a casa;²¹ mas el que no puso en su corazón la palabra de Jehová, dejó sus criados y sus ganados en el campo.

Esta vez le advirtió para que se protegiera, algunos creyeron otros no, cuando cayó el granizo mezclado con fuego y destrozó el campo, los árboles las bestias y no tocó nada de lo que estaba donde estaban los hijos de Israel.



*Éxodo 9: 27 Entonces Faraón envió a llamar a Moisés y a Aarón, y les dijo: **He pecado esta vez; Jehová es justo, y yo y mi pueblo impíos.***²⁸*Orad a Jehová para que cesen los truenos de Dios y el granizo, y yo os dejaré ir, y no os detendréis más.*

Como resultado de esta nueva plaga, pareciera que Faraón está entendiendo mejor la situación, pues en este caso algunos de los egipcios creyeron y se prepararon, y después de que cayó el granizo **faraón dice que ha pecado, que Dios es justo y él y su pueblo pecadores...** Y que por lo tanto dejará ir al pueblo... Pero nuevamente cuando la plaga ceso el corazón de faraón se endureció.

Así pasa a algunos... no hacen caso Dios porque ni siquiera creen que sea pecado lo que están haciendo más... producto de las disciplinas llegan a entender que lo que están haciendo si es pecado... más cuando pasa la situación difícil aun sabiendo que lo que hacen es pecado, vuelven a endurecer su corazón.

LA PLAGA DE LA LANGOSTA

Dios continua... y le dice a Faraón que vendrá una plaga de langostas que cubrirán la tierra y se comerán todo lo que no destruyó el granizo... En esta ocasión los magos no dicen nada, **pero el pueblo de Egipto comienza a ponerse en contra de la terquedad de faraón**, y le dicen:

Éxodo 10:7 Entonces los siervos de Faraón le dijeron: ¿Hasta cuándo será este hombre un lazo para nosotros? Deja ir a estos hombres, para que sirvan a Jehová su Dios. ¿Acaso no sabes todavía que Egipto está ya destruido?

Increíble verdad, así puede ser la vida de algunos, que van de mal en peor, de mal en peor, pero pesar de eso ignoran voluntariamente que Dios tiene su mano sobre ellos, por causa de su incredulidad y su pecado, y en lugar de reconocer el trato de Dios, son capaces de acostumbrarse a vivir mal, a tener un mal matrimonio, a tener unos hijos rebeldes, a una economía que no glorifica a Dios, y por supuesto a una vida espiritual donde no hay gozo ni paz.... Es decir su vida esta destruida como estaba destruido Egipto, y a pesar de todo eso creen que están bien!

Ante esas palabras faraón hace llamar a Moisés, acepta dejarlos ir, pero cuando Moisés le comunica que van a ir todos con los niños, con los ganados, faraón se niega a darles permiso.

El mensaje inicial era que el pueblo debía salir tres días de camino a ofrecer sacrificios a Dios, Moisés en ningún momento dijo que después del sacrificio volverían, por eso cuando le comunica a faraón que van a ir con todo lo que tienen Faraón piensa que se va a escapar. Por eso les dice que no pueden ir todos que sólo los varones pueden ir.

Es decir faraón está dispuesto a permitir obediencia a medias... **sin embargo con Dios la obediencia a medias no funciona**, por esta razón Moisés no acepta la limitación de faraón, y al no ir, vino la plaga sobre la tierra

*Éxodo 10:14 al 15. Y subió la langosta sobre toda la tierra de Egipto, y se asentó en todo el país de Egipto en tan gran cantidad como no la hubo antes ni la habrá después;*¹⁵*y cubrió la faz de todo el país, y oscureció la tierra; y*

consumió toda la hierba de la tierra, y todo el fruto de los árboles que había dejado el granizo; no quedó cosa verde en árboles ni en hierba del campo, en toda la tierra de Egipto.



Tratemos de imaginar semejante situación tan espantosa, no sabemos qué tantas cosas hicieron los egipcios para tratar de evitar la situación, pero el resultado fue que no quedo absolutamente nada verde sobre la tierra...

Versículo 16 Entonces Faraón se apresuró a llamar a Moisés y a Aarón, y dijo: He pecado contra Jehová vuestro Dios, y contra vosotros. ¹⁷Mas os ruego ahora que perdonéis mi pecado solamente esta vez, y que oréis a Jehová vuestro Dios que quite de mí al menos esta plaga mortal.

Parecen mejorar porque **se apresuró** a llamar a Moisés, y además **reconoce haber pecado no sólo contra Dios sino contra ellos como autoridad de Dios...** Y además dice que **es la última vez que pide perdón por su pecado.**

Pero cuando las langostas desaparecieron volvió a su terquedad y no dejó ir al pueblo.

LA PLAGA DE TINIEBLAS

Éxodo 10:21 al 23. Jehová dijo a Moisés: Extiende tu mano hacia el cielo, para que haya tinieblas sobre la tierra de Egipto, tanto que cualquiera las palpe. ²²Y extendió Moisés su mano hacia el cielo, y hubo densas tinieblas sobre toda la tierra de Egipto, por tres días. ²³Ninguno vio a su prójimo, ni nadie se levantó de su lugar en tres días; mas todos los hijos de Israel tenían luz en sus habitaciones.

Y nuevamente faraón dice que les da permiso de ir, que pueden llevar a sus hijos pero que no pueden llevar el ganado, (Otra vez obediencia a medias) como Moisés no le acepta, entonces no los deja ir y además amenaza de muerte a Moisés

Éxodo 10:28 al 29. Y le dijo Faraón: Retírate de mí; guárdate que no veas más mi rostro, porque en cualquier día que vieres mi rostro, morirás. ²⁹Y Moisés respondió: Bien has dicho; no veré más tu rostro.

Parecía haber mejorado porque estaba reconociendo el pecado contra la autoridad de Dios, pero ahora nuevamente endureciendo su corazón se atreve a amenazar a Moisés.

LA MUERTE DE LOS PRIMOGÉNITOS

Después de esto viene la última plaga, donde todos los primogénitos de los egipcios y de sus bestias morirán. Dios anuncia que no pasarán nada de esto con su pueblo Israel, pero les manda a celebrar la Pascua, donde ellos tiene que seleccionar un cordero macho de un año sin defecto, estar unos días con el y luego sacrificarlo, comerlo por completo y pintar con sus sangre el dintel de la puerta.

Esa sangre protegería de la muerte a los hijos de Israel.

Éxodo 12:29 al 31 Y aconteció que a la medianoche Jehová hirió a todo primogénito en la tierra de Egipto, desde el primogénito de Faraón que se sentaba sobre su trono hasta el primogénito del cautivo que estaba en la cárcel, y todo primogénito de los animales. ³⁰Y se levantó aquella noche Faraón, él y todos sus siervos, y todos los egipcios; y hubo un gran clamor en Egipto, porque no había casa donde no hubiese un muerto. ³¹E hizo llamar a Moisés y a Aarón de noche, y les dijo: Salid de en medio de mi pueblo vosotros y los hijos de Israel, e id, servid a Jehová, como habéis dicho.

Qué tremendo que Dios tenga que llegar al extremo de quitar cosas supremamente valiosas además irre recuperables, como una esposa o un esposo, un hijo, para humillar nuestro corazón, para mostrarlo

nuestra incredulidad, para mostrar nuestra rebeldía de tal manera que tengamos la opción de disponernos a hacer su voluntad.



Ante esta situación Faraón los dejó ir, y tal vez lo primero que debemos pensar es: No hubiera sido más fácil obedecer la primera vez, y haberse evitado tanta desgracia para su pueblo... Porque después de tanta calamidad igual Dios gana, tuvieron que dejarlos ir.

No sólo los dejaron ir, le regalaron sus riquezas... le pidieron que orará por ellos... pero luego, pasado un tiempo:

Éxodo 14.5 Y fue dado aviso al rey de Egipto, que el pueblo huía; y el corazón de Faraón y de sus siervos se volvió contra el pueblo, y dijeron: ¿Cómo hemos hecho esto de haber dejado ir a Israel, para que no nos sirva?...

Él parece que tontamente pensaba que el pueblo iba a regresar, y cuando no lo hace en lugar de aceptar que la voluntad de Dios es buena, agradable y perfecta, y a pesar de haber sido afligidos con diversas plagas terribles, y por último haber perdido todos a sus hijos primogénitos, volvieron endurecer su corazón y salieron a perseguirlos... **El resultado fue que perdieron la vida por no entregar su corazón a Dios.**

Cuando Dios dice:

Proverbios 23:26 Dame, hijo mío, tu corazón, y miren tus ojos por mis caminos.

Si tomamos esto literalmente esta es una acción imposible de realizar.... Aún si pidiéramos ayuda sería prácticamente imposible que alguien... nos abriera el pecho, nos arrancara el corazón.... Y que luego buscará a Dios para entregarle nuestro corazón.

Quien entrega su corazón pierde su vida. Y pienso que Dios usa esta figura para hacernos ver la importancia de tomar la decisión de entregar nuestra vida a Dios. Pero: ¿Logramos ver su importancia?...

Ahora: lo cierto es que no hay petición más grande que Dios nos pueda hacer... Ni ofrecimiento más valioso que le podamos dar, porque entregar el corazón es en realidad entregar por completo nuestra vida a Dios. Por completo, no a pedazos, no en algunas áreas...

Esta petición a algunos les parece supremamente difícil, por su incredulidad en el amor de Dios no han sido capaces de entregar su corazón a Dios, tienen reservas en ciertas áreas... Sin embargo los hombres son capaces de entregar sus vidas pero tristemente por razones equivocadas. Por ejemplo:

A. POR DESESPERACIÓN

Job 7:1 al 16. *¿No es acaso brega la vida del hombre sobre la tierra...³ Así he recibido meses de calamidad, Y noches de trabajo me dieron por cuenta.⁵ Mi carne está vestida de gusanos, y de costras de polvo; Mi piel hendida y abominable.⁶ Y mis días fueron más veloces que la lanzadera del tejedor, Y fenecieron sin esperanza.⁷ **Acuérdate que mi vida es un soplo, Y que mis ojos no volverán a ver el bien.⁸ Los ojos de los que me ven, no me verán más; Fijarás en mí tus ojos, y dejaré de ser.⁹ Como la nube se desvanece y se va, Así el que desciende al Seol no subirá;¹⁰ No volverá más a su casa, Ni su lugar le conocerá más.¹¹ Por tanto, no refrenaré mi boca; Hablaré en la angustia de mi espíritu, Y me quejaré con la amargura de mi alma.¹² ¿Soy yo el mar, o un monstruo marino, Para que me pongas guarda?¹³ Cuando digo: Me consolará mi lecho, Mi cama atenuará mis quejas;¹⁴ Entonces me asustas con sueños, y me aterras con visiones.¹⁵ **Y así mi alma tuvo por mejor la estrangulación, y quiso la muerte más que mis huesos.¹⁶ Abomino de mi vida; no he de vivir para siempre; Déjame, pues, porque mis días son vanidad.*****

Después de haber tenido prácticamente todo este hombre se encontraba en la más grande ruina, desolación, enfermedad... al punto que aborreció su vida y deseaba la muerte para dejar de sufrir.



Siempre a través de los tiempos hemos encontrado personas que producto de la desesperación, desean morir, aun llegando a intentar o a quitarse la vida.

Lo increíble es que haya tanta dureza de corazón que estén dispuestos a morir, mas no a vivir para hacer la voluntad de Dios.

Pero ese deseo de morir no solamente llega por causa de las enfermedades físicas, **también las enfermedades del alma llegan a producir un anhelo ferviente de la muerte.** Dice la escritura:

***Eclesiastés 7:26** Y he hallado más amarga que la muerte a la mujer cuyo corazón es lazos y redes, y sus manos ligaduras.*

Las penas de amor, el no ser correspondido, peor aún la traición, y hasta el abandono vemos que ha cobrado bastantes víctimas.

Y nuevamente pienso que es increíble que la gente desee morir por el amor a una persona y no sea capaz de entregarle su vida a Dios.

Cuando pienso en esto la respuesta no puede ser sino una opresión satánica poderosa que no los deja pensar con sensatez.

Es tan absurda esta negación a entregar el corazón a Dios, que los hombres han sido capaces de inventarse toda una filosofía que los disculpa, pues terminan pensando que están entregando su vida por amor...

El problema es que es amor a causas perdidas.

Alguien no conoce la historia de Romeo y Julieta... esa historia suena romántica pero hay historias que no lo son, como cuando un terrorista se sacrifica con una bomba, ellos juran que lo hacen por amor a Dios, a una causa y a un pueblo.

Pero como mencione el problema es que estos hombres aún que están muriendo por amor a una causa... están muriendo por una causa inútil.... Una causa que al final no traerá beneficios... más bien todo lo contrario.... Pero ellos engañados lo siguen haciendo, pensando que morir por eso vale la pena.

10 millones de muertos en la Primera Guerra Mundial... en la segunda murieron unos 62 millones.. de Rusia 27 millones, de China 12 millones, y Alemania que la inició perdió 7 millones.

Se calcula que a través de las guerras han muerto más de 100 millones de personas.... y están muriendo por tomar el control del petróleo... están muriendo por perpetuar un mundo capitalista... están muriendo por un sistema de vida que tiene a la mayoría de los hombres arrodillados y sufriendo a causa del egoísmo de sus semejantes. Es decir estan muriendo no sólo por una causa inútil sino aun autodestructiva y maligna.

Lo mismo a pasado con el comunismo. Los países comunistas reprimiendo a sus propios pueblos han

asesinado a otros 100 millones de personas.



En China en dos temporadas fueron 65 millones, en la Unión Soviética 20 millones en Camboya 2 millones corea del Norte 1,7 millones en África millón y medio Afganistán 1 millón de personas...

Los peores asesinos de la humanidad; Mao Tse-tung 70 millones de muertos, Stalin calculan 50 millones de muertos aunque ahora dicen que las cifra son menores, Hitler 22 millones...

En todos los casos encontramos gente dispuesta a morir por defender ideales, gobernantes, riquezas, y un sin número de razones todas inválidas, **pero no están dispuestos a entregarle su vida a Dios.**

Eso visto como lo macro del planeta porque encontramos en todos lados que la gente muere por amor a muchas cosas como por ejemplo por amor al dinero... por amor al poder... por amor a una vida irresponsable y licenciosa... etc.

Sin embargo el ofrecimiento de Dios es que no es necesario morir inútilmente, no es necesario desperdiciar la vida, Pues gracias a que Cristo murió por nosotros podemos ser salvos por su vida.

Juan 10:14 *Yo soy el buen pastor; y conozco mis ovejas, y las mías me conocen, ¹⁵así como el Padre me conoce, y yo conozco al Padre; y pongo mi vida por las ovejas.*

El pasaje viene hablando del pastor asalariado, el que cuida las ovejas por un sueldo, pero que no le importan las ovejas y por lo tanto no está dispuesto a morir, sino a huir, cuando hay peligro. (Sabía usted que la calamidad y la pobreza le permite al que la padece conocer cuáles son sus verdaderos amigos)

Jesús como el buen pastor, que conoce verdaderamente a sus ovejas y la verdadera necesidad de ellas, entrega su vida para darnos una mejor vida... que abarca hasta la eternidad.

Sin embargo hay que aclarar como lo hace la escritura...

Romanos 5:7 al 8. *Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno. ⁸Mas Dios muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros.*

A esto que hizo debemos añadirle que no murió por nosotros precisamente por lo buenos o justos que éramos, sino más bien a pesar de ser pecadores... (Enemigos de Dios)... mostrándonos un amor a pesar de.... Esta muerte por amor a nosotros, hombres pecadores, como dije nos provee las cosas necesarias para poder vivir una vida completamente diferente y muchísimo mejor.

Y el argumento en el cual Dios quiere que pensemos es... si Jesucristo fue capaz de morir por nosotros cuando éramos enemigos de él... estando ya justificados por su muerte... es decir estando perdonados gracias a su sangre... ¿qué podemos esperar de él?

Romanos 5: 9-10. *Pues mucho más, estando ya justificados en su sangre, por él seremos salvos de la ira. ¹⁰Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida.*

Su muerte y su sangre nos reconcilian con Dios y nos salva de la ira... pero continua diciendo... seremos salvos por su vida.

Una cosa es ser perdonado, no ser condenado, tener la seguridad de salvación, otra cosa es ser liberado de una vida esclavitud que no trae ningún provecho.



En el libro de Eclesiastés, la conclusión ineludible es que la vida es lo más inútil, inservible, injusta y llena de dolor que el hombre pueda imaginar....

Y de esa clase de vida podemos ser liberados cuando entregamos nuestro corazón a Dios.

Por eso el Señor Jesús dijo:

*Mateo 6:19 al 20. No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; ²⁰sino **haceos tesoros en el cielo**, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan.... ²¹. Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.*

¿Dónde está tu corazón?

El Señor dice "**Darme hijo mío tu corazón**"... ¿pero dónde está tu corazón?... que es lo mismo a preguntar... ¿qué es lo que consideras más valioso en tu vida?... la misma pregunta de otra forma es...

¿Qué es lo que más amas?

La siguiente pregunta es ¿Está dispuesto a entregarle a Dios lo que más amas?

Entregarle a Dios lo que más amamos es en realidad, hacer con lo que él nos ha dado lo que él nos pide hacer... el resultado final es obediencia a su perfecta, sabia y buena voluntad.

¿La muerte de Jesucristo en la Cruz te convence de su amor... y por eso estás dispuesto a entregarle lo que más amas... o todavía no estás convencido de su amor?

Acaso todavía el temor gobierna tu vida... temes a tantas cosas... te sientes tan falto de protección... de cuidado... aún de parte de Dios porque no confías en Él.

*Lucas 12:32 al 34 No temáis, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha placido daros el reino. ³³Vended lo que poseéis, y dad limosna; **haceos bolsas que no se envejeczan, tesoro en los cielos que no se agote, donde ladrón no llega, ni polilla destruye.** ³⁴Porque donde está vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.*

El te ofrece el reino... y te da la oportunidad de hacer tesoros en el cielo.... ¿Pero dónde está tu tesoro?

Por espectacular que pueda ser tu vida... comparada con lo que realmente Dios te ofrece, tu vida no vale nada... por eso el amor de Dios está expresado cuando dice:

Juan 12:24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto. ²⁵El que ama su vida, la perderá; y el que aborrece su vida en este mundo, para vida eterna la guardará. ²⁶Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará.

¿Qué hacer una persona que entiende y cree en el amor de Dios y el ofrecimiento que nos hace?

El apóstol Pablo escribió:

Hechos de los Apóstoles 20:24 *Pero de ninguna cosa hago caso, ni estimo preciosa mi vida para mí mismo, con tal que acabe mi carrera con gozo, y el ministerio que recibí del Señor Jesús, para dar testimonio del evangelio de la gracia de Dios.*



¿Cuanta luz hay en tu vida?

Algún día le entregue mi vida al Señor... y él me dijo que no la quería... yo le dije lo mismo.

Cuando el señor te pide que le entregues la vida lo que está dándote es la oportunidad de vivir la vida abundante. ¿Que tiene que hacer Dios para abrir nuestros ojos a esta realidad?